LA FAUNA DE LA SIERRA NORTE: CURRUCA CABECINEGRA (Sylvia melanocephala)

Alejandro Hernán Uceda

Ave paseriforme de la familia sylviidae de unos 13 centímetros de longitud, cuyos rasgos distintivos son el pico negro y cabeza negra o gris, según sean macho o hembra, además de tener la garganta blanquecina y contar con anillo ocular rojo.

Es un ave característica del matorral mediterráneo, que encontramos en espinos, escaramujos, zarzales o pinares, riberas de ríos, setos y jardines, resultando común en la mitad meridional de la Península. Vive y se mueve continuamente entre arbustos y malezas de baja altura. No suelen volar grandes distancias.

